



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

## D. ANTONIO SUÁREZ SANTANA

*Vicepresidente*

Antonio Suárez Santana, presidente de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas (FIFLP) desde 1989.

Diplomado en Contabilidad y Cálculo Comercial, desarrolla su trayectoria profesional en el mundo de la banca comercial (1976-1995) y la gerencia y administración de diferentes empresas hasta la fecha de su jubilación.

Además de la práctica del fútbol, desde 1966 a 1973 actúa como tesorero del club Unión Deportiva Tamaraceite, afiliado a la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas. En 1974 es designado secretario de la misma entidad, puesto en el que permanece hasta junio de 1977; ese mismo mes es proclamado presidente, cargo que ejerce hasta febrero de 1989. En esa fecha presenta su dimisión para incorporarse a la presidencia de la FIFLP, institución en la que ya había ocupado distintos puestos de responsabilidad.

En febrero de 1989 es elegido presidente de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas, puesto que ha ocupado ininterrumpidamente durante los últimos 29 años después de haber ganado los distintos procesos electorales a los que ha concurrido.

En el año 1996 es nombrado vocal de la Real Federación Española de Fútbol. Dos años más tarde (1998) es designado secretario del Consejo de Administración de la Mutualidad de Futbolistas Españoles. En la RFEF llegó a presidir la Comisión de Eventos Finalistas, encargada de organizar la Copa del Rey, la Copa Federación o la Supercopa de España. También presidió la Comisión de Auditoría y Control Interno y fue vicepresidente del Comité de Fútbol Juvenil y Aficionado.

Tras la llegada a la presidencia de la RFEF de Luis Rubiales, este decide nombrarle vicepresidente encargado de las relaciones con el fútbol profesional, además de mantenerle en el puesto de máximo responsable de la organización de las grandes competiciones impulsadas desde la RFEF.